



Regierungsratsbeschluss vom 22. August 2023

Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden Bettingen und Riehen betreffend die Aufgabenteilung im Bereich Asyl (Asylvertrag)

P231172

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf des neuen Vertrags zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden Bettingen und Riehen betreffend die Aufgabenteilung im Bereich Asyl (Asylvertrag).
2. Die Genehmigung steht unter dem Vorbehalt, dass der Einwohnerrat der Gemeinde Riehen und die Gemeindeversammlung der Gemeinde Bettingen dem Asylvertrag in dieser Fassung zustimmt.
3. Dieser Vertrag ist zu publizieren; er tritt nach allseitiger Unterzeichnung und Genehmigung rückwirkend auf den 1. Januar 2023 in Kraft. Auf den gleichen Zeitpunkt wird der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden Bettingen und Riehen betreffend die Aufgabenteilung im Bereich Asyl (Asylvertrag) vom 23. Februar 2016 aufgehoben.

Begründung

Mit der erstmaligen Inkraftsetzung des kollektiven Schutzstatus S im Zusammenhang mit dem Krieg in der Ukraine ist ein neuer Aufenthaltsstatus Asyl definiert worden. Die Aufgabenteilung und gemeinsame Kostentragung im Asylbereich von Kanton und den Einwohnergemeinden Riehen und Bettingen bezieht sich neu auf sämtliche Personen aus dem Asylbereich. Der bisherige Vertrag vom 23. Februar 2016 soll durch eine entsprechend angepasste Vertragsfassung ersetzt werden.

